

## El XXVI Rally de Alarcos llegó con 30 vehículos

### Redacción

La XXVI edición del Rally de Alarcos, que organiza anualmente la escudería que lleva su nombre, hizo llegar a Almadén más de una treintena de vehículos antiguos llegados de toda España que se ubicaron en el interior de la plaza de toros del municipio.

Es la tercera vez que este prestigioso rally decide visitar la comarca de Montesur "porque es una tierra preciosa de ver y ofrece muchísimos lugares emblemáticos que no dejan indiferente al visitante", explicó el presidente de la escudería, Ramón Ramírez.

Saceruela, Almagro, Carrión y Torralba de Calatrava fueron los distintos lugares elegidos por la organización para desarrollar las cuatro etapas de que consta este Rally.

"No solo pretendemos divulgar el mundo del automóvil sino mostrar turísticamente la provincia de Ciudad Real a todos aquellos amantes del mundo del motor que habitualmente se limitan a cruzarla", dijo el también delegado de la Delegación de automovilismo de Castilla-La Mancha.

En esta ocasión, los almadenenses pudieron disfrutar de vehículos construidos en el siglo XIX y principios del XX llegados desde Madrid, Alicante, Jaén o Murcia, e incluso de un autobús inglés de doble planta de 1930.

Acompañados por el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado, los vehículos fueron expuestos en el interior de la plaza de toros hexagonal del municipio, monumento histórico artístico construido a mediados del siglo XVIII "que le ha dado, si cabe, más realce a la exposición de estos coches", explicó el edil.

Precisamente, el regidor municipal fue el encargado de entregar a los participantes de este Rally un pequeño obsequio "para que lleven siempre a Almadén en sus corazones y en los motores de sus vehículos" y "vuelvan a visitarnos siempre que quieran".

Ford, Cadillac, Mercedes y un largo etcétera de prestigiosas marcas fabricadas en medio mundo llenaron de colorido la ciudad del mercurio, "donde volverán el próximo año".

## Almadén y su comarca despidieron a su párroco

### Redacción

Almadén despidió al que fuera su párroco, José Felipe Fernández que ha estado trabajando para la comunidad desde que llegara a la comarca el 8 de septiembre de 2002.

Coincidiendo con la homilía de la Festividad de El Cristo los miembros del Ayuntamiento de Almadén, y todos los vecinos, aprovecharon para agradecer la dedicación dispensada a toda la comunidad por este sacerdote nacido en Valdepeñas y que "ha calado profundamente en la sociedad almadenense".

José Felipe Fernández no solo estuvo al frente de la

parroquia Santa María de la Estrella de Almadén sino que, durante estos ocho años, atendió otras de la comarca como Guadalmaz, Alamillo, Almadenejos, Puebla de Don Rodrigo, San Benito o Saceruela donde no solo desarrolló la labor Pastoral sino también la social y humana.

Precisamente esa faceta del sacerdote destacó a los miembros del Consistorio almadenense ya que pusieron en valor "su papel como párroco y su magnífica condición humana" que le permitió ser uno más en la sociedad almadenense y le hizo involucrarse de lleno en la sociedad.



**A**cierto en la organización por parte de los distintos colectivos sociales de la población de unas jornadas participativas con motivo de la Candidatura de Almadén como Patrimonio de la Humanidad, recreando estampas de la historia almadenense en los distintos espacios y monumentos más significativos.



## Rotundo éxito del II Festival de teatro en la plaza

### Redacción

De rotundo éxito calificó el Concejal de Cultura Miguel Oviedo la celebración del "II Festival de Teatro en la Plaza" celebrado del 30 de julio al 5 de agosto en la hexagonal plaza de toros de Almadén.

La prestigiosa compañía teatral Benavente volvió a deleitar a los almadenenses "y a cientos de vecinos de la comarca y alrededores" a contemplar un "espectáculo único en una marco inigualable y con la compañía con más solera y tradición teatral de toda España".

Según explicó Oviedo esta actividad surgió el pasado año por el "compromiso del Ayuntamiento de dar contenido y utilidad pública a una plaza que antaño acogía todas las actividades del municipio" y que congregaba, en sus seis lados, a miles de almadenenses "deseosos de espectáculos de todo tipo".

"Nosotros, ellas y el duende", "Una nochebuena de infarto", "Anillos para una dama", "Dos paletos en Madrid" y "Loca academia de peluquería" de autores como Pedro Muñoz Seca, Carlos Llo-

pis o Antonio Gala son las obras teatrales que se representaron en este Festival cada noche en el interior del coso almadenense.

Aunque también el edil, que espera que la plaza de toros almadenense "se llene de nuevo el próximo año en una nueva edición de este certamen teatral", ha recordado que esta actividad se une a las proyecciones cinematográficas que del 9 al 12 de agosto también se realizarán en el coso hexagonal al aire libre para el disfrute de todos los colectivos "fundamentalmente el juvenil".

Biblioteca  
Oretana

### El Galán de la Membrilla

Félix Lope de Vega y Carpio

ISBN: 978-84-935708-0-4  
144 páginas. 15x21 cms.  
Encuadernación rústica cosida a hilo  
Precio: 10 euros



Solicita  
nuestro  
catálogo  
editorial  
libros@oretania.es

